



Tito Castillo Peralta

# Reconocimiento nacional a la trayectoria regional

SANTIAGO. De sus sólidos 84 años, Tito Castillo Peralta ha dedicado 78 al periodismo, ejerciéndolo siempre con pluma elegante e ilustrada. Se inició en el diario "El Chileno", de la Serena, y continuó, entre 1898 y 1906, en "La Hora" de Santiago y en la revista Zig-Zag de Tocopilla, donde fue redactor. Más tarde, entre 1947 y 1962 fue director de "El Mercurio" de Antofagasta y "La Prensa" de Tocopilla. Desde 1974 es colaborador de Diario EL SUR y "Crónica" de Concepción, y de 1976 a 1985 y de 1988 a 1990 fue director de "La Discusión" de Chillán.

Hombre modesto y talentoso, Tito Castillo destaca que hasta ahora casi todos los Premios Nacionales se concentraban en la capital, quedando postergados los a menudo meritorios profesionales del resto del territorio nacional. "Por fin estamos integrando al país. Se está reconociendo a la prensa regional. Los diarios regionales no tienen diferencia con los diarios de circulación nacional de empresas de Santiago, porque están utilizando las mismas tecnologías modernas y están conectados con el mundo a través de los mismos elementos".

Aconseja a las nuevas generaciones de periodistas no desmayar y seguir estudiando, perfeccionando el idioma, profundizando su cultura, y fomentando el espíritu crítico, porque "todo se puede decir, todo se puede criticar con el debido respeto". (Información de entrega de los premios nacionales en la página 16).



El Premio Nacional de Periodismo es colaborador de EL SUR.

## Reconocimiento nacional a la trayectoria regional. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Reconocimiento nacional a la trayectoria regional. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)